

SORTIE CLUB

A vélo on va voir les autos

La sortie club de rentrée, début septembre, était organisée par Jean Claude Dramaix qui fit la surprise de conduire la vingtaine d'Audax au musée automobile de Leuze. Sortie de bonne ambiance et de remise en jambes avant la fin de saison.



01) Le groupe des Audax en partance, avec la participation (à gauche) de notre jeune Simon Marissal.



02) Jean Claude Dramaix dicte l'allure et conduit.



03) Aux avants-postes, Michel, Paula et Jean Pierre.



04) Ravito, organisé par les amis de Jean Claude.



05) On reprend la route vers la destination surprise.



06) Jean Claude avait conduit tout son monde au musée automobile Mahy, à Leuze. Pose.



07) Puis la route des vélos reprend ses droits : en vérifiant que tout le monde suit. On roule



08) Toujours bien en ligne, la Christine.



09) Toujours à l'aise, les balèzes.



10) Entre Audax, à l'arrivée, dans la salle du nouveau local Audax Tournai dans la maison du Comité de Quartier de Warchin. Depuis le temps que le club escomptait cette facilité ! C'est fait depuis 2009 !